
На минувшей неделе город ис-
пытал первый серьезный на-
тиск зимы. По информации

Гидрометеобюро столицы, в общей
сложности к пятнице выпало 18
сантиметров снега. И не случайно
именно вопросы снегоуборки стали
главными на оперативном совеща-
нии, которое провел первый замес-
титель мэра в правительстве Моск-
вы, руководитель Комплекса город-
ского хозяйства Петр Бирюков.

По данным Департамента
ЖКХиБ, на улицах и магистралях

города ежесуточно работало в сре-
днем 10618 единиц снегоубороч-
ной техники. На стационарные сне-
госплавные пункты (ССП) вывезе-
но 391 тыс. кубометров снега, на
мобильные ССП - 14,6 тыс. кубо-
метров. Средняя загрузка ССП по
городу составила 130 процентов. С
начала сезона израсходовано
22752 тонны жидких и 4464 тонны
твердых реагентов. Расход щебня -
1240 тонн.

Несмотря на серьезные уси-
лия, предпринятые коммунальны-

ми службами, по данным прове-
рок на минувшую пятницу, ОАТИ
оценивало ситуацию с уборкой в
целом как неудовлетворитель-
ную. Начальник ОАТИ Харис Но-
жипов констатировал, что заме-
чания есть по всем округам. Он
назвал конкретные подрядные
организации, которые не справ-
лялись со своими обязанностями
и подверглись штрафным санк-
циям.

РТУТНЫЕ СОРВАНЦЫ. Трое восьмикласс-
ников в фойе общеобразовательной школы №
637 Москвы в пятницу, 16 ноября, разбили не-
сколько градусников, чтобы сорвать уроки.
Специалисты МЧС были вынуждены провести
эвакуацию детей и на трое суток закрыть шко-
лу из-за обнаружения в ней разлитой ртути и
необходимости демеркуризации помещений.

С КОНЬКАМИ - К ЮРИЮ ДОЛГОРУКОМУ.
Детский городок с катком будет открыт на
Тверской площади вокруг памятника Юрию
Долгорукому, сообщили во вторник, 20 нояб-
ря, в администрации города. Новогоднее
оформление площади будет выполнено на
конкурсной основе за счет средств целевого
бюджета. Дети смогут не просто кататься на
коньках, но и заниматься под руководством
специально дежурящих на катке тренеров. По-
мимо этого, предусмотрено проведение раз-
личных спортивно-зрелищных мероприятий.
Детский городок будет работать ежедневно с
20 декабря до 15 января, с 9 утра до полуночи.

ЗАПАСЛИСЬ ВСЕМ НЕОБХОДИМЫМ. Объ-
ем запланированных правительством Моск-
вы работ по подготовке городского хозяйст-
ва к предстоящему отопительному сезону
выполнен, сообщили во вторник, 20 ноября,
в администрации города. В столице, в частно-
сти, выполнена годовая программа ремонта
дорожных покрытий, подготовлены к приему
противогололедных материалов (ПГМ) 84 на-
копительные и распределительные базы хра-
нения. Для уборки дорог в зимнее время за-
несены жидкие ПГМ (около 280 тыс. тонн),
твердые ПГМ (более 130 тыс. тонн), а также
гранитный щебень фракции 2-5 мм (более
155 тыс. тонн). Запасы твердых ПГМ для
уборки внутриквартальных проездов состав-
ляют более 880 тонн, запасы гранитного
щебня фракции 2-5 мм для уборки дворовых
территорий - более 16 тыс. тонн...

Помню, когда мне было лет пять
и мы проводили лето в дерев-
не, туда приходил цыган-старь-

евщик. Он собирал старые вещи и
взамен давал нам, ребятишкам, де-
шевые игрушки. В домах не остава-
лось ни одной ненужной вещи. Моск-
вичи старшего поколения, наверное,
вспомнят, как и по московским дво-
рам ходили старьевщики. А тридцать
лет назад можно было сдать ненуж-
ные, но вполне приличные вещи в ко-
миссионные магазины. В них же мож-
но было недорого купить то, чего не
было в обычных магазинах, по дос-
тупным ценам. Но сегодня все в про-
шлом: и старьевщики, и комиссионки.
А ненужных вещей, в первую очередь
одежды, в семьях стало гораздо боль-
ше. Многими из них малообеспечен-
ные люди с благодарностью пополни-
ли бы свой гардероб: среди вещей,
которые люди просто выносят на по-
мойку, есть и почти новые шубы, и
обувь. Но кто же решится искать их по
помойкам? Поэтому необходимо на-
ладить сбор ненужной одежды.

Такие акции проводятся, но очень
редко, и организованы они так, что ни
время, ни место не устраивают тех,
кто рад бы избавиться от вещей, да
еще и помочь при этом другим людям.
Считаю, что сбор вещей нужно нала-
дить на постоянной основе, как сбор
алюминиевых банок, бутылок, цвет-
ных металлов, в специальных прием-
ных пунктах. Причем эти пункты
должны быть организованы не на от-
шибе, а поблизости от тех мест, где
люди бывают часто: возле управ,
ДЕЗов, и режим их работы — во вто-
рой половине дня, а не только в рабо-
чие часы. Уверена, что один такой
пункт обязательно нужен на два-три
микрорайона. 

Такие пункты могут работать под
эгидой органов социальной защиты.
Под контроль нужно взять не только
сбор, но и реализацию собранных ве-
щей, чтобы хорошая идея не изврати-
лась. Распределение собранных ве-
щей нельзя пустить на самотек, что-
бы ни у кого не возникло соблазна
спекулировать бесплатно полученной
одеждой.

ПОМОГИТЕ
ИЗБАВИТЬСЯ
ОТ ХОРОШИХ
ВЕЩЕЙ
Тамара
КЛЕМЕНТЬЕВА,
читательница
«МС»

Владимир ЧУПРОВ,
руководитель отдела
организации «Гринпис России»:

- У меня еще в начале 2006 года бы-
ли установлены квартирные водосчет-
чики. За полтора с лишним года полно-
стью окупилась их установка, и сейчас
я просто получаю прибыль, которую да-
ют счетчики. Кроме того, испытываю
немалый психологический комфорт: не
приходится платить за соседей.

Ирина КУЗМИНА,
жительница дома 15 по улице
Новинки, ЮАО:

- У меня дома стоят ночной и днев-
ной электросчетчики. Я очень доволь-
на! Всю нагрузку на электричество
стараюсь перенести на позднее время.
Пылесос и стиральную машину вклю-
чаю по вечерам - экономия огромная!
Теперь думаю поставить индивидуаль-
ный счетчик воды.

Эльвира ПОЛЯНСКАЯ,
2-я Пугачевская ул., д. 14, ВАО:

- В нашем шестнадцатиэтажном до-
ме-башне ни у кого как-то до сих пор не
хватило времени, да и лишних денег на

их установку. Но, думаю, в ближайшее
время все-таки поставим эти приборы –
ведь разумнее платить только за собст-
венные расходы.

Оксана АВДИЕНКО,
жительница  ЮЗАО:

- Мы переехали в новостройку, в ко-
торой во всех квартирах уже были уста-
новлены счетчики для горячей и холод-
ной воды. Но вот почему-то за воду по-
ступают платежи не по показаниям
счетчиков. Как нам объяснили, их еще
надо зарегистрировать. А это создает
массу неудобств. Неужели невозможно
было установку счетчиков сразу офи-
циально оформить? 

Галина ГАЛКИНА,
жительница ЦАО:

- Счетчики на воду поставила за свои
деньги, фирму нашла по списку, кото-
рый дали в эксплуатирующей организа-
ции. Пожелание одно: нужно раздать
жителям отдельные расчетные книжки,
чтобы они самостоятельно заполняли
квитанции и вносили плату за воду. Ны-

нешнюю систему сбора показаний счет-
чиков потребления воды считаю неудоб-
ной. Приходится бросать в ящик бумаж-
ки, их кто-то собирает и относит в РЭУ,
где ими занимаются два работника. Ино-
гда путаница возникает, показания теря-
ются - сама с этим столкнулась. В об-
щем, меньше будет бумажной волокиты.

Тамара ВОЛОБУЕВА,
жительница СВАО:

- У нас в доме стоит один водный
счетчик на всех, причем даже не знаю
где. Просто приходит общий счет за
квартиру, в том числе и за воду. А вот
как она делится - поквартирно или на ка-
ждого жильца, – не знаю. Слышала
только, что с тех, кто платит исправно,
начинают брать больше, чтоб погасить
задолженности неплательщиков. Вот
это уже ненормально, так что подумы-
ваю поставить свой квартирный счетчик.

Галина ЛИПАТОВА,
член домкома, ЮЗАО:

- В подъезде нашего жилого дома
на первом этаже расположены мага-

зин спиртных напитков и еще одна
непонятная организация, именующая
себя обществом книголюбов и сдаю-
щая помещение в коммерческих це-
лях. В подвале – кафе. На улице – не-
сколько коммерческих палаток. И все
эти «точки» замыкаются на тот же
электрощиток, что и мы, жители пер-
вого подъезда дома № 12 по ул. Мар-
шала Бирюзова. Дом довоенной по-
стройки, электросеть явно не рассчи-
тана на такое количество пользовате-
лей, и это часто приводит к наруше-
ниям в подаче электроэнергии. Что с
этим делать?

Леонид БОЛЬШОВ,
член-корреспондент РАН:

- Для начала нужно ответить на воп-
рос: что учитывает квартирный прибор
– ресурс или качественную услугу? Ес-
ли ресурс, то «удовольствия» от учета
тонкой струйкой проходящей через
счетчик «горячей» воды с температу-
рой 25-30 градусов (в нашем доме та-
кое случается), очевидно, мало. Если
качественную услугу, то никакой счет-
чик проблему не решит, когда нет эф-
фективного контроля за работой ресур-
соснабжающих организаций.
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БЛИЦОПРОС ДОВОЛЬНЫ ЛИ ВЫ КВАРТИРНЫМИ
ПРИБОРАМИ УЧЕТА ?
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